

山梨大学学術研究会・山梨大学地域防災・マネジメント研究センター シンポジウム

県土づくりに向けて

 $\boldsymbol{\mathsf{H}}$ 時: 平成24年8月2日(木)

15:00~17:20

(開場14:30~)

所: 山梨大学甲府キャンパス 揚

A-2号館 21教室

〒400-8510 山梨県甲府市武田4-4-37

参加費:無料

お問い合わせ: 山梨大学工学部土木環境工学科 武藤慎一

TEL: 055-220-8599

E-Mail: smutoh@yamanashi.ac.jp

15:00~ 開会

山梨大学学術研究会 2011年度幹事長

武藤 恒一

15:05~16:05 山梨大学学術研究会

特別講演会

山梨県リニア交通局長

小池 一男 氏

「リニア中央新幹線の現状と

山梨県の取り組み」

日本大学教授 • (一財)日本総合研究所技術顧問

東北大学名誉教授

森杉 壽芳 氏

「リニア中央新幹線が

地域経済にもたらす効果」

16:15~17:15 **山梨大学地域防災・マネジメント研究センター** パネルディスカッション

パネリスト(五十音順)

○甲府商工会議所

風間 善樹 氏

○山梨県リニア交通局長

小池 一男氏

〇山梨大学名誉教授・リニア推進懇話会座長

花岡 利幸 氏

○日本大学教授·(一財)日本総合研究所 東北大学名誉教授 森杉 壽芳 氏

コーディネーター

○山梨大学大学院准教授

武藤 慎一

閉会

山梨大学地域防災・マネジメント研究 センター 副センター長 佐々木 邦明

昨年5月26日に国土交通大臣が、全国新幹線鉄道 整備法に基づきリニア中央新幹線の整備計画を決定 しました. これを受けJR東海は、2027 (平成 39) 年に東京一名古屋間、2045 (平成57) 年に 大阪まで開業させることを発表しました.

山梨県にとっても、このリニア中央新幹線の開業 は大きなチャンスといえます。このチャンスを最大 限活用するためにどのような取組を行っていくべき か、小池一男氏(山梨県リニア交通局長)と森杉壽 芳先生(日本大学教授·(一財)日本総合研究所技術 顧問・東北大学名誉教授)をお招きしてご講演をい ただくとともに、リニア中央新幹線を山梨経済の活 性化へ活用するために取り組むべき施策について議 論するシンポジウムを開催致します.